



INFORMATIVO

#ITSC

DEMOCRACIA, GEOPOLÍTICA
E COOPERAÇÃO INTERNACIONAL
UNIVERSITÁRIA CONSTRUTIVA
PARA A PAZ E AGUSTINIANA

OCTUBRE
2025

INFORMATIVO

#ITSC

ITSC PRESENTE EN FORO INTERNACIONAL SOBRE SALUD MENTAL Y SISTEMA PENITENCIARIO

El ITSC reafirma su compromiso con la educación técnica, la inclusión social y la transformación del sistema penitenciario dominicano.

Santo Domingo, R. D. - El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) participó en el X Foro Internacional sobre Salud Mental y Sistema Penitenciario, encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, quien recibió la Declaración Iberoamericana sobre Salud Mental y Sistema Penitenciario, en representación del Gobierno dominicano.

El evento reunió a autoridades nacionales e internacionales con el propósito de fortalecer los esfuerzos hacia un sistema penitenciario más humano, inclusivo y enfocado en la rehabilitación.

El rector del ITSC, Dr. José Ramón Holguín Brito, tuvo una participación activa en el foro, reafirmando el compromiso del instituto con la formación técnica superior orientada a la reinserción social y al desarrollo humano integral.

El Dr. Holguín Brito estuvo acompañado por la Mtra. Silvana Gálvez, vicerrectora académica; la Licda. Gissel Germán Germán, directora de Recursos Humanos; y la Licda. Ovelis Moreno, directora de Comunicaciones del ITSC, quienes representaron con distinción a la institución.

Durante el acto de cierre, la vicepresidenta Raquel Peña destacó que, por disposición del presidente Luis Abinader, el Gobierno dominicano impulsa una reforma penitenciaria centrada en la educación, la salud mental y la atención integral de las personas privadas de libertad.

Asimismo, valoró el liderazgo del Dr. Roberto Santana, director general de Prisiones, por su trayectoria y aportes al proceso de modernización del sistema penitenciario nacional, y agradeció la presencia de los países hermanos que acompañan este esfuerzo conjunto.

Con su participación, el ITSC reafirma su compromiso institucional de seguir aportando desde la educación técnica superior a la construcción de una sociedad más justa, solidaria y humana.



INFORMATIVO

#ITSC

RECTOR DEL ITSC ASISTE COMO INVITADO ESPECIAL A ENCUENTRO INTERNACIONAL DE UNIVERSIDADES EN BRASIL

Pernambuco, Brasil. El Dr. José Ramón Holguín Brito, rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), primer y único community college de la República Dominicana, es invitado especial a la XVIII Asamblea General y del XV Seminario Internacional, importantes actividades coordinadas por el Grupo de Cooperación Internacional de Universidades Brasileñas (GCUB), las cuales se estarán realizando del 30 de septiembre al 3 de octubre, en la ciudad de Recife, Pernambuco, Brasil.

Anualmente, la Asamblea General y el Seminario Internacional del Grupo de Cooperación Internacional de Universidades Brasileñas, cuentan con la participación de numerosos representantes, tanto a nivel nacional como internacional.

"Instituciones de Educación Superior, diplomáticos, autoridades gubernamentales y representantes de organizaciones internacionales de aproximadamente 40 países, ubicados en los cinco continentes, se dan cita en estos magníficos y productivos eventos", informó Holguín Brito.

En ese mismo tenor, el titular del ITSC explicó que este año, la Asamblea General y el Seminario Internacional, se realiza en colaboración con la Universidad Federal de Pernambuco,

"Tenemos como tema central: "Democracia, Geopolítica Y Cooperación Internacional Universitaria: Construyendo Puentes Para La Paz Y Para La Sostenibilidad Global", informó la autoridad educativa.

El primer día de la actividad, el destacado académico tuvo la oportunidad de exponer ante el selecto público, el magnífico trabajo que, junto a las vicerrectorías, ha venido realizando frente al ITSC.

"Resultó una magnífica oportunidad para visibilizar los logros que hemos obtenido durante nuestro primer año de gestión, mostrando, así, la importante labor que realiza el Instituto en la promoción del talento y, por lo tanto, en el emprendimiento y desarrollo del país", enfatizó.

Por último, Holguín Brito, explicó que, además de fomentar nuevos acuerdos entre los asociados y socios del GCUB, ambos eventos buscan "expandir aún más la red de internacionalización de las instituciones de educación superior brasileñas y consolidar a Brasil como una de las potencias en el ámbito de la producción científica".



INFORMATIVO

#ITSC

EL ITSC BRILLA CON COLECTIVA DEL RD FASHION WEEK 2025 CREATIVIDAD Y TALENTO ESTUDIANTIL

Santo Domingo, RD - 2 de octubre de 2025. El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) dijo presente en la escena de la moda nacional al participar en el RD Fashion Week 2025, celebrado en el Hotel Marriott Piantini. Estudiantes de la carrera de Diseño de Modas presentaron colecciones que fusionaron innovación, tradición cultural y técnicas artesanales, reafirmando el compromiso de la institución con la excelencia creativa.

La Colectiva del ITSC estuvo integrada por las jóvenes diseñadoras Raiza Restituyo, Verenice Torres, Ángela Celedonio, Alejandrina Batista y Avi Reyes, quienes se destacaron con propuestas cargadas de identidad y originalidad:

Raiza Restituyo "Hilos del Alma": inspirada en el estilo hippie y en técnicas de tejidos artesanales, transmitiendo libertad y naturalidad.

Verenice Torres "Fisuras": colección basada en el arte japonés del Kintsugi, utilizando técnicas de patchwork y reciclaje para transformar las imperfecciones en belleza. @verenicotorresg

Ángela Celedonio "Dominó Nights": inspirada en la pasión dominicana por el juego del dominó, con piezas que celebran esta tradición popular.

Alejandrina Batista "Raíces Caribeñas": reinterpretación de la chacabana para el guardarropa femenino, integrando un símbolo del Caribe a la moda contemporánea.

Avi Reyes "Cosecha de Memorias": evocación de la caña de azúcar y la historia de sus abuelos, reflejando memoria, cultura e identidad en cada prenda.

La coordinadora del área de modas, Leonor Ortiz, destacó que la participación en el RD Fashion Week constituye una oportunidad para que las estudiantes proyecten su talento en un escenario profesional de gran impacto, fortaleciendo al mismo tiempo la vinculación del ITSC con la industria creativa dominicana.

"Cada colección refleja no solo el aprendizaje técnico de nuestras estudiantes, sino también la capacidad de narrar historias y emociones a través del diseño", expresó Ortiz.

El ITSC sigue formando profesionales altamente capacitados, que combinan conocimientos técnicos con creatividad y compromiso social, contribuyendo al fortalecimiento de la industria de la moda en la República Dominicana.



INFORMATIVO

#ITSC

CUERPO DE PAZ CELEBRA 63 AÑOS DE IMPACTO EN RD JUNTO AL ITSC Y EL FONDO QUISQUEYA

Una alianza que continúa transformando vidas a través de la educación técnica superior

Santo Domingo. – En un emotivo acto celebrado en el Hotel Embajador, el Cuerpo de Paz conmemoró su 63 aniversario destacando los aportes del programa Fondo Quisqueya, una iniciativa que ha transformado la vida de jóvenes dominicanos en condiciones de vulnerabilidad al facilitarles acceso a educación técnica superior en el Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC).

El Dr. José Ramón Holguín Brito, rector del ITSC, fue representado por el Lic. Mario Grullón, director de Planificación y Proyectos Estratégicos, quien encabezó la representación institucional y presentó los logros alcanzados durante los diez años de cooperación con el Fondo Quisqueya. Grullón destacó la visión del rector Holguín Brito de fortalecer alianzas internacionales que amplien las oportunidades educativas de los estudiantes.

Durante su intervención, Ovelis Moreno, directora de Comunicación del ITSC, ofreció unas palabras de motivación y reconocimiento, resaltando la importancia del programa Fondo Quisqueya y expresando gratitud por los logros obtenidos gracias a esta cooperación. Moreno compartió su espacio con estudiantes beneficiados, quienes también expresaron su agradecimiento por el respaldo brindado.

En el evento estuvieron presentes Janet Kerley, presidenta del Fondo Quisqueya; Bill Threlkeld, tesorero; y Minór Anderson, miembro de la junta directiva, quienes valoraron el alto nivel académico y la responsabilidad institucional del ITSC, reafirmando su compromiso de seguir apoyando el desarrollo educativo en República Dominicana.

Asimismo, Daykirys Núñez, encargada de Formulación, Monitoreo y Evaluación de Planes, Programas y Proyectos de la Dirección de Planificación y Desarrollo del ITSC, formó parte de la representación institucional y del equipo técnico que presentó los resultados más recientes del programa.

Desde 2015, el Fondo Quisqueya Foundation ha invertido más de US\$149 mil dólares en beneficio de estudiantes del ITSC, brindándoles apoyo para transporte, conectividad y equipos tecnológicos, especialmente durante el periodo de educación virtual en la pandemia.

El presidente del Fondo Quisqueya destacó el desempeño académico y la gestión transparente del ITSC, señalándolo como "un modelo de cooperación educativa y social digno de replicarse".

El acto culminó con la entrega de reconocimientos a los voluntarios del Cuerpo de Paz y un llamado conjunto del ITSC y el Fondo Quisqueya a continuar fortaleciendo esta alianza que impulsa el progreso de la juventud dominicana a través del conocimiento, la inclusión y la excelencia académica.



INFORMATIVO

#ITSC

RECTOR ITSC ES INVITADO A FIRMA ENTRE EL MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y NVIDIA, PARA COLABORAR EN LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ESTRATEGIA NACIONAL DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL (ENIA)

Gobierno de la República Dominicana acelerará sus planes soberanos de inteligencia artificial con el apoyo de NVIDIA

Santo Domingo, R.D. El Dr. José Ramón Holguín Brito, rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), fue invitado especial a la firma del Memorando de Entendimiento (MOU), entre el Ministerio de la Presidencia y NVIDIA, empresa líder mundial en computación acelerada e inteligencia artificial, con el objetivo de colaborar en la implementación de la Estrategia Nacional de Inteligencia Artificial (ENIA) y fortalecer la visión del país de convertirse en un centro regional de tecnología e inteligencia artificial.

Esta iniciativa tiene como objetivo, establecer un marco estratégico enfocado en promover la soberanía tecnológica y de datos, al tiempo que impulsa la innovación en sectores prioritarios como la salud, la educación, el transporte, la seguridad pública, las finanzas y el turismo.

Asimismo, como parte de la iniciativa, se contempla la creación de un Centro de Excelencia en Inteligencia Artificial de la República Dominicana, concebido como un espacio educativo y de divulgación tecnológica para ciudadanos, estudiantes y turistas.

"La colaboración con NVIDIA representa un paso decisivo para consolidar a la República Dominicana como un centro regional de tecnología e inteligencia artificial. Al garantizar la soberanía de nuestros datos y fomentar el desarrollo del talento local, reafirmamos nuestro compromiso con la transformación digital como un pilar para el futuro de nuestra nación", afirmó el ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza.

Prioridades estratégicas

Entre las prioridades estratégicas de este acuerdo están:

- Avanzar en la soberanía digital mediante el alojamiento local de datos y modelos de inteligencia artificial, garantizando la protección e independencia de los activos de información nacional.
- Mejorar la calidad de vida de los ciudadanos a través de soluciones basadas en inteligencia artificial que optimicen los servicios de salud, la movilidad urbana, la seguridad pública y la experiencia turística.

Presencia del ITSC

La presencia del titular del ITSC, es una muestra de la valoración del trabajo que el community college ha venido realizando, en pos de fortalecer las capacidades nacionales en infraestructura digital, desarrollo de talento local y aplicación de soluciones de inteligencia artificial de vanguardia.

De igual manera, va acorde a sus dinámicos y efectivos aprestos, para posicionar a la República Dominicana como un hub regional de tecnología e inteligencia artificial, impulsando la competitividad y atrayendo inversión regional e internacional.



INFORMATIVO

#ITSC

ITSC ES INCLUIDO COMO MIEMBRO DE LA ORGANIZACIÓN UNIVERSITARIA INTERAMERICANA (OUI) Y DE LA INTER-AMERICAN ORGANIZATION FOR HIGHER EDUCATION (IOHE)

San José, Costa Rica. El instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), primer y único community college de la República Dominicana, logró otro importante paso institucional, al ser adherido como miembro regular de la Organización Universitaria Interamericana (OUI) y de la Inter-American Organization for Higher Education (IOHE), durante la XLV Asamblea General Ordinaria de Miembros, realizada en San José, Costa Rica.

Dicho reconocimiento, avalado por la firma de Maritza Rondón Rangel, presidenta de OUI-IOHE y David Julien, secretario general ejecutivo de dichas instituciones, fue recibido por la señora Lineed Bruno, vicerrectora de Vinculación y Extensión de la alta casa de estudios, quien, en nombre del Dr. José Ramón Holguín Brito, rector, agradeció la alta distinción.

"Agradecemos ser parte del trabajo de estas maravillosas instituciones que cuentan con más de 40 años de experiencia en las áreas de internacionalización, liderazgo y capacitación y que promueven el importante intercambio académico, entre instituciones de educación superior", externó Bruno.

En ese mismo tenor, la destacada académica felicitó el hecho de que la OUI se haya convertido en un "foro de reflexión orientado a la acción de más de + 400 miembros, Instituciones de Educación Superior (IES), centros de investigación y asociaciones universitarias nacionales, regionales e internacionales".



INFORMATIVO

#ITSC

ITSC REALIZA JORNADA DE REFORESTACIÓN EN EL PARQUE ECOLÓGICO SAN ISIDRO, EN CONMEMORACIÓN DEL MES DE LA REFORESTACIÓN

San Isidro, Santo Domingo Este. En el marco de la conmemoración del Mes de la Reforestación, el Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), llevó a cabo una significativa jornada de plantación de 500 árboles, en el Parque Ecológico San Isidro, perteneciente al Parque Humedales del Ozama.

El acto estuvo encabezado por la directora de Gestión Humana del ITSC, Gissel Germán Germán, quien destacó la importancia de que las instituciones educativas, promuevan acciones concretas a favor del medio ambiente y el equilibrio ecológico.

"Este tipo de actividades son importantes para reforestar y además poder compartir. El ITSC tiene un compromiso con la comunidad y con la protección de los recursos naturales, reforestar es sembrar vida y futuro para las próximas generaciones", expresó Germán durante la jornada.

En representación del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, participó el ingeniero agrónomo Benito González, quien valoró positivamente la iniciativa del ITSC y destacó la necesidad de mantener alianzas interinstitucionales que promuevan la preservación de las zonas ecológicas del país.

Asimismo, estuvo presente Juan Aníbal Paulino, en representación de la Mesa del Agua San Isidro, quien resaltó la importancia de la colaboración entre instituciones educativas, comunitarias y medioambientales, para garantizar la sostenibilidad de los recursos hídricos y naturales de la zona.

A la actividad se unió una amplia comitiva del Instituto Técnico Superior Comunitario, compuesta por personal administrativo y de diversas áreas, quienes participaron activamente en la siembra de las especies nativas y endémicas, que contribuirán a la recuperación forestal y conservación del entorno natural del Parque Ecológico San Isidro.

Con esta jornada, el ITSC reafirma su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), especialmente aquellos relacionados con la acción por el clima y la vida de ecosistemas terrestres, promoviendo una cultura institucional orientada al respeto y cuidado del medio ambiente.



INFORMATIVO

#ITSC

ITSC PRESENTE EN FORO INTERNACIONAL SOBRE SALUD MENTAL Y SISTEMA PENITENCIARIO

El ITSC reafirma su compromiso con la educación técnica, la inclusión social y la transformación del sistema penitenciario dominicano.

Santo Domingo, R. D. - El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) participó en el X Foro Internacional sobre Salud Mental y Sistema Penitenciario, encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, quien recibió la Declaración Iberoamericana sobre Salud Mental y Sistema Penitenciario, en representación del Gobierno dominicano.

El evento reunió a autoridades nacionales e internacionales con el propósito de fortalecer los esfuerzos hacia un sistema penitenciario más humano, inclusivo y enfocado en la rehabilitación.

El rector del ITSC, Dr. José Ramón Holguín Brito, tuvo una participación activa en el foro, reafirmando el compromiso del instituto con la formación técnica superior orientada a la reinserción social y al desarrollo humano integral.

El Dr. Holguín Brito estuvo acompañado por la Mtra. Silvana Gálvez, vicerrectora académica; la Licda. Gissel Germán Germán, directora de Recursos Humanos; y la Licda. Ovelis Moreno, directora de Comunicaciones del ITSC, quienes representaron con distinción a la institución.

Durante el acto de cierre, la vicepresidenta Raquel Peña destacó que, por disposición del presidente Luis Abinader, el Gobierno dominicano impulsa una reforma penitenciaria centrada en la educación, la salud mental y la atención integral de las personas privadas de libertad.

Asimismo, valoró el liderazgo del Dr. Roberto Santana, director general de Prisiones, por su trayectoria y aportes al proceso de modernización del sistema penitenciario nacional, y agradeció la presencia de los países hermanos que acompañan este esfuerzo conjunto.

Con su participación, el ITSC reafirma su compromiso institucional de seguir aportando desde la educación técnica superior a la construcción de una sociedad más justa, solidaria y humana.

